

Point de situation incident Pétroinéos Lavéra à Martigues

Ce matin, une fuite d'isomérat (essence légère) a eu lieu sur le site de la raffinerie de Lavera, à Martigues (13500) appartenant à la société Pétroinéos.

Si la fuite a été stoppée et isolée très rapidement par l'exploitant, une partie de l'essence dispersée s'est évaporée ce qui peut propager des vapeurs olfactives.

L'exploitant a mis en place des mesures atmosphériques en limite de site qui ne relèvent **pas de danger pour la population en dépit de l'odeur d'essence ressentie dans la commune de Port-de-Bouc.**

Les services de secours et d'incendie sont mobilisés sur le site depuis le début de l'incident, notamment pour effectuer des opérations de pompage de l'essence dispersée.

Aucune action n'est attendue de la part de la population.

Le plan particulier d'intervention n'a pas été déclenché par la Préfecture car l'incident est géré au niveau de l'exploitant, aussi pour toute question, veuillez contacter Pétroinéos.